



Informationen der Marktgemeinde Sinabelkirchen - Coronavirus

Sehr geehrte Bürgerin, sehr geehrter Bürger!

Die Stärke einer Gemeinschaft zeigt sich in schwierigeren Zeiten.

Wir dürfen uns glücklich schätzen, in einem Land zu leben, in welchem wir sehr viele Freiheiten genießen können. Diese Freiheit beinhaltet aber, dass wir alle verantwortungsbewusst und umsichtig damit umgehen.

Helfen wir alle gemeinsam mit, die Verbreitung des Coronavirus einzudämmen!

Der persönliche Parteienverkehr im Marktgemeindeamt Sinabelkirchen wird bis auf Weiteres auf **dringende** Fälle eingeschränkt. Wir möchten Sie dazu ermutigen, nicht öfter, als wirklich erforderlich, in persönlichen Kontakt zu treten. Sämtliche Anliegen/Anträge werden telefonisch, postalisch oder per E-Mail von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bearbeitet und erledigt. Anträge, die Ihr persönliches Erscheinen als Bürger/-in tatsächlich erfordern, sollen nach Möglichkeit zeitlich bitte auf später verschoben werden. Wir ersuchen Sie überdies auch, das Altstoffsammelzentrum Untergroßau nur in wirklich dringlich nötigen Fällen aufzusuchen. Wir möchten mit dieser Vorgehensweise beispielhaft vorangehen und mithelfen, die Verbreitung des Coronavirus einzudämmen! Helfen auch Sie mit - vor allem unsere ältere Generation und Menschen mit Vorerkrankungen zu schützen!

Generelle Schutzmaßnahmen:

- Erweitern Sie Ihre Handhygiene und wiederholen Sie das Waschen/Desinfizieren der Hände häufig!
- Bitte verzichten Sie ganz auf das Schütteln der Hände!
- Berühren Sie nicht Augen, Nase und Mund!
- Halten Sie Abstand!
- Bei Auftritt von Symptomen nicht den Hausarzt/die Hausärztin aufsuchen, sondern **Tel. 1450** wählen und die Anweisungen dort befolgen.

Wichtiger Hinweis: Aufgrund der Lage in Österreich betreffend Coronavirus wird der Termin der Gemeinderatswahl 2020 am Sonntag, 22. März 2020, verschoben. Informationen folgen.

Mit freundlichen Grüßen
Der Bürgermeister
Emanuel Pfeifer